
①対応（774 人） 

対応が遅い。春節の時コロナ存在わかっていたのに、中国からの入国規制かけなかったのが

全ての敗因。布マスクも何の意味があるのかわらかない。その費用を医療従事者にあてるべ

き。10 万円の支給もブレて頼りない。（40 代女性） 

 

対応が遅く、決めてから実行するまでが遅い。このままだとこれから沢山の人が路頭に迷っ

て亡くなる人が増えると思います。国民と同じ立場、気持ちにならないとこの先批判ばかり

で信用はなくなると思います。今の日本の政治は酷すぎる。麻生さんも風俗行った政治家も、

安部総理の奥さんも、発言、行動を考え直した方がいいと思います。10 万も収まるまで毎

月振り込まれるのか、1 回だけなのか説明不足すぎます。このまま弱者は死んでいく未来し

か見えません。もっと本気で取り組んで下さい。（30 代答えない） 

 

欧米諸国より対応が遅かったのは否めないが、分からないウイルスに対してよくやってい

る方だとは思う（20 代男性） 

 


